



和と輪で結ぶ

ひすみ

第216号

発行日 令和4年12月5日

発行 柏崎市比角コミュニティ運営協議会
〒945-0047 柏崎市比角2丁目9番47号
TEL 0257 (24) 7487

E-mail : c-hisumi@kashiwazaki-cc.net
HP : hisumicc.wixsite.com/hisumi

比角コミセン  クリック

第44回 比角地区運動会

4年ぶりに開催!!



10/2(日)午前中のみ実施
於:比角小グラウンド

6町内参加



グラウンドゴルフ



混合玉入れ

第44回 比角コミュニティ祭・前日祭

10/22(土)

比角ストリートフェスティバル

10/23(日)



オープニングセレモニー(総おどり)

コロナ禍を乗り越えて

比角コミュニティセンター長 矢川 範子

師走を迎え、何かとあわただしい日々をお過ごしのことと存じます。夜などは底冷えする日も増えてきていますが、皆様お健やかに過ごしてはいかがでしょうか？

さて、10月にコミセン事業の2大イベントが行われました。2日に比角小学校グラウンドで4年ぶりに「比角地区運動会」、22日に昨年中止になった「コミセン祭前日祭」、23日には5年ぶりとなる「ストリートフェスティバル」の開催となりました。地区運動会には6町内会からの参加があり、青空の下、皆さん楽しんでいらっしゃる姿を拝見出来ました。

「コミセン祭前日祭」では、午前中ステージ発表があり、比角小学校吹奏楽部、第二中学校吹奏楽部、常盤高等学校吹奏楽部の演奏、常盤高等学校雑刀部の演舞がありました。常盤高等学校は今年、初めて参加して頂きました。どの発表もとても素晴らしく、比角の子ども達がとても頼もしく感じました。2階和室では、サークル作品展が同時に行われており、こちらも数々の素晴らしい作品が展示されていました。

「ストリートフェスティバル」は四谷通りが対面通行になり初めての開催&5年ぶりということで、事務局もバタバタでした。当日は、お昼頃から雨に降られましたが、午前中はお天気に恵まれ、7チームのよさこい演舞もあり、会場は熱気につつまれていました。

今年は出店数も多く、皆様にも楽しんで頂けたのではないのでしょうか？とりわけ二中の生徒はブースも経験がない中で、先生と生徒で色々考え、出店してくれました。先生も生徒も、一緒に活動出来た事を大人になっても覚えていてくれる事でしょう。

改めて、大きな行事は皆様のご協力があって、成り立つ事を実感したのと同時に比角地区のチームワークの良さに感動しました。センター長になって初めての経験でしたので、至らない点もあり、私自身も勉強させて頂きました。役員の皆様、関係者の皆様、本当にありがとうございました。そして、お疲れ様でした。来年も地区運動会、コミセン祭が開催できるといいですね!!

4年ぶりに開催 第44回 比角地区 運動会 With コロナ

10/2(日) 8:30~12:00 於:比角小学校



朝のミーティング

比角コミュニティ運営協議会主催の地区運動会が4年ぶりに開催されました。

感染症拡大に配慮したため、参加町内は6町内と少なかったものの、秋晴れの中、午前中のプログラムでしたが、皆心地よい汗を流しました。次年度以降、コロナ禍が過ぎ去り、参加町内が増えることを願ってやみません。



会場入口



受付の様子



ラジオ体操で準備運動中



若浪民謡研究会の皆さんと輪になって民謡流し



混合大玉小玉転がし



パン食いレース



幼児レース



たいこうほうレース



混合大縄跳び



グラウンドでの表彰式

感染対策として行ったこと

応援席を設けない。午前中(半日)プログラムとする。会場内飲食禁止。検温・マスク着用(競技中は外す)。会場内は一方通行とする。開会式・閉会式を簡略化する等

第44回 比角コミュニティ祭 前日祭

10/2(日) 8:30~12:00 於:比角コミセン・東部公園

ステージ発表



比角小学校 吹奏楽部



第二中学校 吹奏楽部



常盤高校 なぎなた部



常盤高校 吹奏楽部

出店(公園)



ジュース等販売



そば打ち同好会

出店(講堂 他)



駄菓子・くじ(福祉の会)



菜々彩工房&井岡ファーム



小国 移動販売車

飲食スペース(大テント)



わたあめ(育成会)



水風船・ヨーヨー釣り

作品展



絵手紙の会



手芸の会



切り絵サークル・学習部



池坊生け花教室

遊びの広場



ディスクッターフープ(市子連)

園児絵画展



こみの保育園



二葉幼稚園



比角保育園



5年ぶりに開催! 第44回 比角コミュニティ祭

比角ストリートフェスティバル

10/23(日) 10:00~14:30

ステージ発表



御俠衆柏崎



よさこいCOME²くらぶ



じょんのび輪舞



比角りずみっこクラブ



比角保育園



祭や倶楽部



西山舞らんかい



鏡華



キッズダンス(まんま〜る)



アマホマレ&ランダムダンスゲーム



フラ&タヒチアダンス(ナー リコ オカ ピカケ)



テーブル金魚釣り(ロンگران)



ハンドマッサージ(ポーラ化粧品)



ベジチェック(明治安田生命)



スピリチュアルマッサージ(ムーサ)



お肌チェック(日吉町ポーラ)



比角ラーメン(スマイルプロジェクト)



屋台村(二中学生徒会)



焼きそば(田塚青年会)



飲食販売(土田電気商会)



くじ・飲食販売(よろんごの木)



フリーマーケット(二中)



愛の品販売(民生福祉部)



物品販売(比角小PTA)



革製品(ニシタレザーショップ)



「ドーン!」ボン菓子



交通安全グッズ販売



米山プリンセス販売



靴販売(小林はきもの店)



衣料品販売(山崎呉服店)



笹だんご販売(大福屋)



酒販売(八幡屋)



やさい販売(8区甲・豊嶋さん)

※この事業は、地域コミュニティ活動推進事業補助金の対象事業となります。

— これまでのコミセンの活動 (一部紹介) —

学びあうまち比角

学習部

写真を撮ってみよう 9/12(月) 於:松本城・中町通り

今年も講師に石黒猛様をお迎えし、学習部の講座を開催しました。講習会を事前に開催したり、感染対策としてバス2台を使用し、座席を2席1名で利用したりする等などして、実施しました。撮影した写真はコミセン祭りで展示しました。(参加者17名)



「わたしと家族のそうぞく」講座

9/7(水)・21(水)・28(水)全3回 於:比角コミセン
全国公民館連合会と明治安田生命が共同推進する「MY定期講座」で、「相続についての講座」を実施しました。尚、6月には「認知症講座」を実施しました。(参加者4名)

「エッグアート」講座

9/13(火)・30(水) 於:比角コミセン

エッグアートとは、卵の殻を使用して人形等を作成するもの。卵は綺麗に割れていなくても使うことができます。お雛様やアンパンマン・猫等かわいい人形を作ることができました。完成した人形等はお孫さんへプレゼントするそうです。(参加者6名)



「ボトルガーデン」講座

10/1(土) 於:比角コミセン

ボトルガーデンとは、本物の苔を使用したテラリウム。苔と植物でビンの中に小さな森を表現しました。花や小石等を入れ、お洒落なボトルガーデンを作りました。(参加者7名)



「陶芸教室」

10/5(水)

於:自然体験交流施設「ゆうぎ」(西山)

茶碗・花器を作りました。初めて参加された方もおり、焼きあがった作品に満足そうでした。(参加者8名)



「クラフトバンド」講座

10/15(土) 於:比角コミセン

今年は少し大きめの2色のかごを作りました。みかんを入れたり、小物入れにしたりと大活躍しそうです。(参加者4名)



安全安心のまち比角

防災・防犯部

地区防犯委員会の設立

7/17(日) 於:比角コミセン

設立の目的や組織・活動計画等について、話し合われました。また、市の防犯の取り組みについての研修や比角LINE登録・コミセン周囲のパトロールが行われました。

5・6年生自転車安全教室

8/7(日) 於:柏崎自動車学校

5・6年生40人が、講義と教習コースを使った運転実技指導を受けました。保護者・交通安全協会役員の声を傾け、一生懸命練習しました。



防犯講習会

11/15(火) 於:比角コミセン

実際に発生している特殊詐欺被害について、柏崎市消費者センター様から、講義を受けました。

美しいまち比角

地域環境部

比角地区クリーンデー

よしやぶ川沿い花壇球根植え 11/6(日)

各町内では、空き地の草取り、側溝の落ち葉拾い・泥上げ等が、町民の皆さんの手によって行われました。

また、同日よしやぶ川沿いの花壇に、来春に向けてチューリップ球根が、地域環境部員の手によって植えられました。

